

Asociacion Zaragoza Ciudadana info@zaragozaciudadana.es

Fecha	S/R	RG:	R.P.
2/08/2016	Web 454905	201416	DLCS

Estimada Asociación :

Hemos recibido la reclamación que formuló en la página web municipal el día 09/04/16. En ella nos muestra su descontento por las pintadas con aerosol en el Cdm Delicias.

Lamentamos los inconvenientes que le ha producido dicha circunstancia. Esta situación no se corresponde con nuestra finalidad que es que ustedes disfruten plenamente de las instalaciones deportivas municipales. Nos disculpamos por contestar con tanta demora.

Efectivamente, las pintadas con formas de firmas dan una imagen de suciedad o dejadez que no es la que este Servicio persigue. Le informamos que se está valorando a nivel interno, repasar la zona afectada y, a nivel externo, proponer esta pared para realizar graffitis artísticos, como se hace en otras instalaciones municipales, con gran éxito de participación y buenos resultados en cuanto al fomento de las artes plásticas.

Le agradecemos la contribución que con su reclamación nos ha ofrecido para mejorar el funcionamiento del C.D.M. Delicias puesto que toda hoja de reclamaciones y sugerencias es motivo de reflexión y mejora.

Le rogamos que no dude en dirigirse a este Servicio Municipal de Instalaciones Deportivas cada vez que considere necesaria una aclaración o una explicación o quiera aportar alguna sugerencia.

Atentamente,

Fdo: Miguel Mendo Martínez

Jefe del Servicio de Instalaciones Deportivas